

La députée du Rassemblement National des Alpes-Maritimes a officialisé sa décision, il y a déjà bien longtemps, le vendredi 26 septembre 2025.

## 6 candidats à Menton

Il est vrai qu'elle a su par sa disponibilité, son écoute, sa convivialité ralliait bien des suffrages, bien au-delà de sa famille politique. Très sollicitée par ses administrés, c'était pour elle une suite logique de se présenter à ces élections municipales à Menton. Elle a parlé à plusieurs de cette « aspiration des Mentonnais au changement », eux qui ces derniers temps, ont fait la Une des médias pour des affaires nettes... Le maire LR, Yves Juhel, ne se représentant pas, elle affrontera Florent Champion qui mène la liste « Menton en action », Laurent Lanquar-Castiel pour la gauche, Emilie Ria pour Reconquête !, Sandra Paire pour les Divers Droite, elle qui était la candidate « naturelle » des LR et qui s'est vu ravir l'investiture par le parachuté, Louis Sarkozy, candidat Horizons/LR/Renaissance de Macron et qui manifestement n'a pas l'étoffe de son père.

## Les déclarations polémiques du candidat Louis Sarkozy

Ses déclarations tant sur la circulation et l'insécurité routière font polémique : « *Il faut supprimer les feux rouges, les lignes blanches et les panneaux de signalisation* ». Il a justifié sa proposition par des références connus de lui seul : « *cette idée ne vient pas de moi. Bien évidemment, elle a été produite par l'ingénieur néerlandais Hans Monderman dans les années 70. De nombreux chercheurs et écrivains français ont écrit dessus, ont publié les études, ont parlé de ce sujet-là. Malheureusement, ça n'a jamais eu d'écho* ». Il ajoute : « *À peu près 70% des automobilistes ignorent déjà la signalisation (...) et 95% des automobilistes disent être terrifiés du comportement des autres usagers de la route...* ». D'où la conclusion : « *vous êtes le centre, en vérité, de la sûreté sur la route* ». A vous de décider de votre conduite... Autrement dit, « *c'est votre responsabilité d'assurer la sécurité de vous, de votre véhicule et des vôtres* ». Les électeurs jugeront...



## Vers un affrontement Alexandra Masson/Louis Sarkozy...

Ils pourront aussi s'interroger sur d'autres déclarations du candidat sur l'immigration fin 2024 qui ne vont pas faire l'unanimité, loin s'en faut : « *Il faut que Mohamed devienne un prénom français. Si dans 4 siècles, les Français ont tous la couleur de mon café, je m'en fous tant qu'ils boivent du vin et payent leurs impôts* ». Après « ça », il a déclaré, en février 2025, qu'il fallait « *brûler l'ambassade d'Algérie en France* ». Cela lui avait valu de nombreuses plaintes. A 29 ans, ce Mentonnais de fraîche date (un an et demi qu'il s'est installé sur la commune) ne semble pas y être très souvent au regard de ses activités de commentateurs sur les médias parisiens. Face à lui, Alexandra Masson déroule son programme : « *Il y aura énormément de thématiques qui seront abordées pendant toute cette campagne. J'aurai des moments de convention où je rencontrerai les Mentonnais, des moments d'échanges où nous pourrons construire ensemble ce beau programme pour cette belle ville qui a tant besoin de rupture avec le passé et qui a besoin de se rassembler* » . Elle abordera des sujets qui sont au centre des préoccupations des habitants : propreté, logement, sécurité, politique sportive, jeunesse, associative, culturelle, transports, mobilité... Alexandra Masson veut redonner l'espoir à tous : « *Il faut reconstruire calmement un lien de confiance entre les Mentonnais et leur personnel politique* ». Comme par le passé, la participation devrait être importante lors de ces municipales à Menton. L'affrontement à Menton sera l'un des plus suivis des prochaines élections dans les Alpes-Maritimes.

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

[S'abonner à la newsletter](#)